

# Persiste violación cubana contra derechos humanos

Nueva York, Julio 27 (DPA). La Asociación de Abogados de Nueva York dice que en Cuba se siguen violando los derechos humanos, al tiempo que reconoce que se han registrado ciertas mejoras en ese campo. Un grupo investigador de la asociación que estuvo una semana en Cuba a invitación del gobierno, informó a su regreso que en ese país no están siendo observadas varias normas internacionales sobre tratamiento de presos.

En el informe, titulado "Los Derechos Humanos en Cuba", la misión, formada por seis miembros, afirma que en Cuba están suprimidas las libertades de palabra, de asociación y de movimiento, y se aplica largas condenas de prisión a quienes insisten en tener esos derechos. Aquellos que rehusan ser "reeducados" o que no aceptan la disciplina de la cárcel, son objeto de duros tratamientos, y los abogados de los acusa-

—Pasa a la página 21—

## Vinicio Cerezo: la reunión con Shultz no afectará política

Guatemala, julio 27 (DPA). La próxima reunión de cancilleres de Guatemala, El Salvador, Honduras y Costa Rica con el secretario de Estado de EE.UU., George Shultz, no afecta la política guatemalteca de "neutralidad activa" en el conflicto centroamericano, subrayó hoy el presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo Arévalo.

Cerezo puntualizó que su política de neutralidad activa sigue sólida y se mantiene bajo el precepto de evitar la guerra y fortalecer la demokra-

—Pasa a la página 56—



EN CUBA. Santiago de Cuba, julio 27 (Reuter). El ministro del Interior de Nicaragua, Tomás Borge, se encuentra encabezando una misión oficial sandinista que visita Cuba.

## Dirigente húngaro promete en EU más libertad a su pueblo

Washington, julio 27 (UPI). El primer dirigente de Hungría en visitar la Casa Blanca en 40 años, prometió permitir una mayor libertad para

—Pasa a la página 56—

## Vicepresidentes de C.A. se reúnen en Guatemala

Guatemala, julio 27 (Reuter). Los cinco vicepresidentes centroamericanos se reunirán en esta capital mañana y viernes para analizar programas de asistencia económica a la región, dijeron fuentes gubernamentales.

El encuentro se producirá 4 días antes de la llegada aquí del secretario de Estado norteamericano George Shultz, quien dialogará con los cancilleres del área en una

—Pasa a la página 27—

## Más de 12 mil prisioneros capturó Irak en dos días

Bagdad, julio 27 (Reuter). Irak dijo hoy que sus fuerzas capturaron más de 12,000 prisioneros de guerra iraníes durante las ofensivas lanzadas a fines de la semana pasada.

Un vocero militar dijo

a la agencia noticiosa oficial iraquí INA que "el total de tropas iraníes capturadas asciende hasta el mediodía de hoy (miércoles) a 12,207, incluyendo un alto número de oficiales de varios rangos".

## Reaparece La Prensa con entrevista a Pdte. Arias

Managua, Julio 27 (DPA). Con una entrevista exclusiva con el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, el opositor diario "La Prensa S.A." comenzará esta noche (local) a circular después de haber estado cerrado

por el Ministerio del Interior 15 días.

Horacio Ruiz, editor del rotativo, en declaraciones con la Agencia Alemana de Prensa (DPA), informó que en la entrevista el mandatario

—Pasa a la página 17—



VICTIMA DEL COLERA. Nueva Delhi, Julio 27 (Reuter). Una madre consuela a su hijo que sufre del cólera durante una manifestación frente al edificio del Parlamento. Millares de personas demandaron hoy que el gobierno aplique acciones más determinantes para poner fin a esta epidemia que ha cobrado decenas de muertos.

## Más trabajo y menos ilusión le pide Castro a los cubanos

Santiago, Cuba, Julio 27 (AP). El presidente Fidel Castro pidió a los cubanos que trabajen más y se hagan menos ilusiones, mientras aguardan el trigésimo aniversario de su ascen-

so al poder.

El 1 de junio se cumplirán 30 años de la entrada de Castro en La Habana al frente de las tropas revolucionarias que derrocaron al dictador Fulgencio Batista.



MAS TRABAJO. Santiago, Cuba, julio (AP-Cablefoto). En la víspera de una celebración nacional, el presidente Fidel Castro demanda más trabajo y menos ilusiones al pueblo cubano.

## Sigue éxodo de familias nicaragüenses a Honduras

Tegucigalpa, julio 27 (UPI). El éxodo de familias nicaragüenses hacia Honduras se ha incrementado en los últimos días, informó aquí el coordinador de la Comisión Nacional de Refu-

giados, coronel Abraham García Turcios.

El coronel García Turcios, quien no supo precisar la cantidad de nuevos desplazados, dijo que el número de fami-

—Pasa a la página 21—

## EU no planea más acciones contra el General Noriega

Washington, julio 27 (DPA). El gobierno norteamericano no planea "más acciones" contra el influyente militar panameño Manuel Antonio Noriega, afirmó hoy en Washington el portavoz

presidencial norteamericano Marlin Fitzwater.

El portavoz no se expresó con referencia a informaciones en que el presidente de los EE.UU., Ronald Reagan,

—Pasa a la página 21—

## Honduras recibe tres aviones F-5E de E.U.

La Ceiba / Honduras, 27 de julio (DPA). Honduras recibió esta semana tres aviones de combate F-5E para fortalecer su fuerza aérea, considerada la más moderna y eficaz de Centroamérica, de parte de los Estados Unidos y que constituye el segundo envío de una compra de 12 aviones de ese tipo. Los aviones de combate llegaron a

esta ciudad portuaria, a 355 kilómetros de Tegucigalpa y ubicada en el Atlántico, sede de la base aérea "Coronel Héctor Carracioli Moncada", sitio donde llegaron los primeros envíos. La información es proporcionada por el diario "El Heraldillo", que no cita fuentes oficiales al respecto, pero

—Pasa a la página 56—



VUELVE A CIRCULAR. Managua, julio 27 (AP-Cablefoto). Dos empleados del diario de oposición "La Prensa", observan una página duran-

te los preparativos para volver a imprimir el diario. "La Prensa" cumplió ayer una sanción impuesta por el gobierno sandinista y hoy volvió a circular.